

La maison de santé inaugurée

Claude Renucci, maire de Beaune-la-Rolande, accueillait de nombreux invités, samedi 4 mars, pour l'inauguration de la maison de santé, bâtie dans l'ancienne école maternelle construite en 1902.

Cet établissement spacieux a ouvert ses portes en octobre 2015 et rassemble aujourd'hui 13 professionnels. Cette structure permet de maintenir les professionnels de santé sur le territoire, sachant qu'elle peut aussi accueillir de nouveaux praticiens.

Claude Renucci a précisé que « la maison de santé répond aux besoins des habitants et permet de lutter contre la désertification médicale, pour l'égalité devant la santé, pour l'accès aux soins et pour une médecine de proximité ».

Les praticiens travaillent en collaboration avec les hôpitaux de Pithiviers, Montargis, et Orléans, et échantent aussi avec le Samu, les soins palliatifs, le Service des soins infirmiers à domicile (Ssiad), les établissements d'hébergement pour person-



La maison de santé pluridisciplinaire a été inaugurée en présence de nombreuses personnalités.

nes âgées dépendantes (Epadh), la Protection maternelle et infantile (PMI) et l'assistante sociale du Beanoiso.

Le coût des travaux s'est élevé à environ 600.000 € HT. Des subventions ont été accordées par le Fonds européen agricole pour le dévelop-

pement rural (Feader), le Contrat régional du Pays Beauce Gâtinais en Pithiverais et par le Contrat de plan État-Région (CPER).

François Bonneau, président de la Région Centre-Val de Loire, a annoncé que Beaune-la-Rolande est la 67^e maison de santé

créée dans la Région. Le sénateur Jean-Pierre Sueur n'a pas manqué de féliciter Claude Renucci qui a fait preuve d'optimisme pour la réalisation de ce projet. « C'est un exemple de la capacité des territoires ruraux », a ajouté Blandine Georjon, sous-préfète de Pithiviers.